

**СОГЛАСИЕ НА ОБРАБОТКУ ПЕРСОНАЛЬНЫХ ДАННЫХ, РАЗРЕШЕННЫХ СУБЪЕКТОМ
ПЕРСОНАЛЬНЫХ ДАННЫХ ДЛЯ РАСПРОСТРАНЕНИЯ
CONSENT FOR PROCESSING OF PERSONAL DATA, PERMITTED BY THE SUBJECT OF
PERSONAL DATA FOR DISSEMINATION**

<p>Настоящим _____ я, _____ (ФИО) _____,</p> <p>даю свое согласие Автономной некоммерческой образовательной организации высшего образования «Сколковский институт науки и технологий», Сколтех (ИНН 5032998454, ОКВЭД 85.22), находящейся по адресу 121205, г. Москва, территория инновационного центра «Сколково», Большой бульвар, д. 30, стр. 1, на распространение неограниченному кругу лиц моих персональных данных, а именно:</p>	<p>I, _____</p> <p>hereby give my consent to Autonomous Non-Profit Organization of Higher Education “Skolkovo Institute of Science and Technology”, Skoltech (ITN 5032998454, RCTEA 85.22) 121205, Moscow, territory of innovation center “Skolkovo”, Bolshoy Boulevard 30, bld. 1, to disseminate to unlimited circle of recipients my personal data, i.e.</p>
--	---

Вид данных	Type of data		Условия и запреты обработки/ Conditions and restrictions on processing
			Общие персональные данные/ General personal data
Фамилия, имя, отчество	Surname, first name, patronymic		

<p>Я даю согласие на распространение указанных данных в целях информирования о результатах олимпиады,</p> <p>путем размещения на следующих ресурсах в сети Интернет: https://hse.skoltech.ru/.</p> <p>Срок действия согласия: 20 лет со дня его подписания.</p> <p>Я проинформирован/а о том, что согласие может быть отозвано мною в любое время. Оператор обязан прекратить обработку персональных данных и уничтожить мои персональные данные, если такая возможность не исключена действующим законодательством, в течение 30 дней с даты получения моего письменного</p>	<p>I give this consent for dissemination of my personal data for the purpose of informing on the results of the olympiad,</p> <p>by placing them on the Internet at the following addresses: https://hse.skoltech.ru/.</p> <p>This consent is valid: 20 years from the date of its signing.</p> <p>I am aware that I’m entitled to withhold this consent at any time. The Data Controller shall cease processing of personal data and delete my personal data if this is not prohibited by the applicable laws within 30 days from the date of receipt of my written request of my written request by an e-mail to</p>
--	---

заявления, направленного в форме на адрес personal.data@skoltech.ru, либо на адрес местонахождения Оператора персональных данных	m.dudenkova@skoltech.ru, or by sending a letter to the address of the location of the Data Controller.
--	--